



仁愛大学同窓会『世灯会』は、来年2015年4月に発足10周年を迎えます。このページでは、個性的な卒業生の方々を迎えてお話を聞いています。第1回目は、3期生の小野さん、5期生の清川さんに登場いただきました。

**清川** 二人とも最初に勤めた会社を辞めて、新たな道に進んでいるという点で共通していますね。

**小野** そうですね。僕は父親が設立した保険代理店にいますが、基本的に自分のお客様はすべて自分で開拓し対応しています。でも自ら新しいビジネスを始めるのはすごい。なぜ起業しようと思ったんですか。

**清川** 祖父母が生花を育てる農家だったので、幼い頃から花に囲まれて育ちました。花には、すごく人を元気にしてくれる力がある。そんな花の力で人を幸せにできる仕事をしたいと思ったんです。

**小野** 僕も信用金庫の仕事はやりがいがあったのですが、その中でも、お客様の人生設計に関わる保険の仕事がすごく面白ってきた。それなら、それを専門にやるべきかなって。

**清川** 分かります。私も以前の仕事はとても楽しかったけれど、自分のやりたいことがはっきり見えると、気持ちのベクトルがそ



在学中に学年はかぶっていたものの、ほぼ初対面という2人。仕事や学生時代の話題で盛り上がりました

撮影協力:スピーカ(越前市池田町19-10-1)



‘07年卒  
3期生

小野雄三さん

福井市出身。人間学部コミュニケーション学科卒。6年間勤めた福井信用金庫では渉外係を担当。今年2月に父親が経営する『株保険工房ワン』に入社し、生命・損害保険の営業に励む

‘09年卒  
5期生

清川小有里さん

福井市出身。人間学部コミュニケーション学科卒。天晴データネットに4年勤務し、ウェブマガジンの編集に携わる。今年4月、記念のお花・ブーケなどの保存加工専門店「ハッピーフラワー」を起業

越前の里味真野苑(越前市)

「卒業生がみんな県内にいるのは心強い」小野さん

「イベント運営の経験が仕事に生きています」清川さん

ちらへ一直線になっちゃいますよね。

**小野** 社会人として経験を積んだからこそ、次の道がしっかりと見えてくることもあるんじゃないかな。

**清川** 学生時代の経験って、仕事に生きていますか。私は、先輩から引き継いだ婚活イベントのリーダーを1年間にわたり務めたことが大きかった。物事の計画を立て、みんなで役割分担し実行していく経験が、社会人になってから役立ちました。

**小野** 仁愛大学ならではの経験ですね。人脈という点でも、卒業生たちがほとんど福井県内で働いているから、何かと心強い。僕らの時は、出来たばかりの若い大学で、少しずつ手さぐりで大学としての形や色が出来ていったのが面白かった。ほんと、今は立派な大学になりましたね(笑)。

**清川** 来年の10周年では、同窓会会員が一堂に会するらしいですね。歴代の卒業生たちが、それぞれどんな人たちなのか、ぜひ会ってみたいですね。

## 2015年、仁愛大学同窓会『世灯会』は10周年!

仁愛大学は2001年4月開学。そして1期生が卒業した2005年4月に、同窓会『世灯会』が誕生しました。

14期生が卒業する来年2015年は『世灯会』の10周年です。その時点の会員数は約2500人で、最年長の1期生は33歳。そう、「世灯会」はこれから福井を担う若い世代の集まりなんです。私たち卒業生が繋がり合えば、何か新しい面白いコトがきっと生まれ出せるはずです。

2015年の秋には10周年記念イベントも予定しています。同窓生のみなさん、ぜひ一緒に集いましょう。



『世灯会』ページに「いいね」 を!

『世灯会』Facebookページをご覧ください!  
イベントや同窓生の今、そして現在の大学の情報などを日々更新しています。



[www.facebook.com/jindai.dousoukai](http://www.facebook.com/jindai.dousoukai)



〒915-8586 福井県越前市大手町3-1-1 仁愛大学同窓会「世灯会」事務局  
TEL.050-3537-4632(毎週火曜日AM9:00~PM1:00のみ)

E-mail dosokai@jindai.ac.jp [www.jindai-ainet.jp/](http://www.jindai-ainet.jp/)